

SAINT-MARTIN-D'HERES

# Une année riche mais difficile pour l'ESSM Judo



Le club martinérois a tenu son assemblée générale vendredi. De gauche à droite sur la photo de droite : Rémy Conte (vice-président), Alain Girad-Blanc (trésorier), Gisèle Gonzalez (co-présidente), l'adjoint aux Sports Franck Clet et Mohamed Ouik (membre du conseil d'administration).

**L'ESSM Judo, qui compte 509 adhérents cette saison, tenait vendredi son assemblée générale. L'occasion de dire à la Ville que le club attend plus de sa part...**

C'est Gisèle Gonzalez, coprésidente du club, qui a ouvert l'assemblée générale, avec un rapport moral très offensif : « L'année a été riche, avec toujours de bons résultats sportifs et la mise en place avec le club d'Échiroles d'un partenariat minutieusement préparé. À l'occasion de la cérémonie des vœux, nous avons célébré ensemble cet accord sur notre dojo lors d'un entraînement commun auquel ont participé plus de 70 judokas des deux clubs ».

**Subvention de la Ville : un montant « pas à la hauteur de nos besoins »**

« Réduire les coûts est un objectif majeur, a-t-elle poursuivi, tout comme assurer le financement du club. Et dans ce domaine, nous connaissons des difficultés

pour faire aboutir certains dossiers. Notre contrat triennal garantissant notre niveau de subvention de la Ville vient de prendre fin ». Et c'est vers Franck Clet, adjoint aux Sports, assis à ses côtés, que la présidente s'est tournée pour « espérer une reconduction sous la même forme de ce contrat ». Quant au montant, « il n'est pas à la hauteur de nos besoins, ni équitable par rapport à celui des deux autres gros clubs de la ville, eu égard au nombre d'adhérents et à la compétitivité de chacun d'eux ».

Et la présidente de poursuivre : « La Ville refuse d'accorder au club une subvention exceptionnelle de 20 000 € pour accompagner les jeunes à des compétitions de haut niveau ».

Rémy Conte, vice-président du club, a insisté, car selon des propos qui lui ont été tenus au cours d'une conversation lors des vœux du maire, « il resterait des subventions à distribuer ».

En réponse, l'adjoint Franck Clet assure pouvoir garantir le même montant (82 000 €) de subvention

pour 2019. « Au-delà, ça dépendra de l'enveloppe sportive qui lui sera attribuée ».

**OMS : un sujet « à clarifier »**

L'autre sujet de nature à desservir le club et à clarifier, c'est celui de l'OMS (Office municipal des sports), au sein duquel le club de judo « a décidé de se mettre en sommeil jusqu'à ce que des réponses claires soient apportées concernant sa gestion », a poursuivi Gisèle Gonzalez. « Nous en avons informé la Ville, sans retour à ce jour. Les conséquences n'ont pas tardé : nos judokas devront payer leur visite médicale alors que cette visite est normalement gratuite ». C'est encore une chose à clarifier, a-t-elle conclu, avant de mettre au vote ce rapport (approuvé à l'unanimité).

Le compte d'exploitation, qui présente un déficit de plus de 7 000 €, a également été approuvé à l'unanimité.

Sylvain Gente, responsable technique et sportif du club, a ensuite présenté le rapport d'activité (lire par ailleurs).

C.A.



## Des performances et toujours des projets

Toujours constant, dans son attrait, avec 509 adhérents cette saison (499 en 2018), le club l'est également dans ses performances sportives avec des équipes féminines et masculines sélectionnées aux championnats de France de la fédération, une équipe féminine championne de France FSGT et l'équipe masculine 3<sup>e</sup> de ce même championnat. Tout au long de l'année, chacun a pu suivre les performances de Clément Conte tant au niveau national qu'international, ainsi que celles de nombreux autres compétiteurs. Trois judokas ont aussi obtenu leur ceinture noire.

Si la nouvelle saison est déjà bien engagée, il reste encore beaucoup de compétitions et d'événements à venir, comme un nouvel échange à Oujda au Maroc en avril et le stage d'entraide et de solidarité en Inde au mois d'août, ainsi que deux stages pour les jeunes Martinérois issus du QPV (Quartier prioritaire de la ville) à la Maison de quartier Aragon, pour pratiquer lutte et judo gratuitement.

Partenaire de l'association Auxilium pour le Raid 4L trophy 2019, le club est représenté par Baptiste Soukissian, ceinture noire, qui prendra le départ du rallye dans quel-



**De g. à dr. : Sylvain Gente, responsable technique et sportif du club, et Baptiste Soukissian, ceinture noire du club, qui participe au Raid 4L trophy 2019.**

ques jours

Dans le cadre du partenariat avec le club échirolois, c'est un stage à Villard-de-Lans qui est au programme des vacances de Pâques, et surtout, le grand tournoi par équipes seniors féminines le 25 mai auquel participeront dix clubs de France et d'ailleurs, suite à l'appel à projet de la Métro. Les clubs seront également présents au village d'animation de la Coupe du monde féminine de football qui passera par Grenoble, en juin.

C.A.